
 
 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
 
 
Requerimento nº 034/2005 – AAO 
 
 
 
 
 
 
 

 
Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício 

junto a esta r. Edilidade, usando de suas faculdades regimentais, requer a 
Vossa Excelência que me seja informado qual o motivo do abandono da 
limpeza da Rua Vereador Armando de Oliveira e do calçadão que dá acesso a 
referida rua. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Tenho observado que não se tem feito a varrição da 
rua, não se tem dado importância para a limpeza em geral. Quanto ao 
calçadão, no período de Festa de São João virou banheiro público, e nenhuma 
providência de limpeza foi tomada. Por esta razão, dentro das atribuições que 
me conferem requeiro resposta para o referido questionamento.  
 

Joanópolis, 05 de julho de 2005. 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira 
Vereador - PSB 


